



ISSN: 1561-3194

Rev. Ciencias Médicas. ener-jun. 1997; 1(1):1

EDITORIAL

Nuestra provincia se desarrolla de forma constante y progresiva en todos los quehaceres de la salud; la asistencia, la docencia y la investigación. Los profesionales y técnicos pinareños desarrollan las investigaciones y presentan sus resultados en diferentes Jornadas y Congresos Nacionales e Internacionales, así como en el Forum de Ciencia y Técnica que se desarrolla anualmente y donde muchos han obtenido resultados relevantes.

Los resultados de estas investigaciones necesitan además que sean publicadas para el conocimiento general en nuestro país y de ser posible en el resto del planeta. Es por ello que en el año 1986 comenzó a publicarse la Revista Médica de Pinar del Río, la que fue cumpliendo con esta necesidad hasta el año 1990 en que se produce la debacle del campo socialista y Cuba prácticamente es aislada económicamente, comenzando el tenebroso Periodo Especial que nos obligó a recesar la publicación, sufriendo un duro revés en nuestras aspiraciones de que se conocieran los logros obtenidos por nuestros científicos.

Actualmente, gracias al desarrollo alcanzado en la cibernética, se nos brinda la oportunidad de reiniciar el cumplimiento de este objetivo mediante El Correo Electrónico, al publicar la Revista de Ciencias Médicas. Pinar del Río, constituyendo este su primer número.

Esperamos que no sea infructuoso el esfuerzo que realiza un grupo de compañeros muy entusiastas, con el objetivo de lograr que la publicación salga con la calidad científica necesaria y se cumpla nuestra meta; que se conozcan los resultados de los que investigamos y que ello sirva para ampliar el conocimiento científico de nuestros profesionales y técnicos de la salud.

EL DIRECTOR